

Covering Letter

25, Desember, 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "**Judul manuskrip (Efikasi Rumoh Gizi Gampong dan Positive Deviance dalam Peningkatan Status Gizi Balita di Aceh/ *Efficacy of Rumoh Gizi Gampong and Positive Deviance in Improving the Nutritional Status of Toddlers in Aceh***" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang intervensi dalam peningkatan status gizi balita di Aceh berupa Rumoh Gizi Gampong dan *Positive Deviance* yang merupakan bidang gizi Kesehatan masyarakat. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat, Bidang Gizi Klinis/Dietetik, Teknologi Pangan dan Gizi, dan Gizi Institusi/Manajemen Pelayanan Gizi**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runding Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian/Literatur Review/Meta Analisis/Case Report*** yang kami ajukan karena: ini berikan salah satu metode dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam upaya perbaikan status gizi balita dengan mencontoh perilaku positif dari keluarga-keluarga dengan karakteristik yang sama tetapi memiliki status gizi balita normal yang akan ditularkan kepada keluarga-keluarga dengan karakteristik tersebut tetapi memiliki status gizi balita kurang.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: wirda.hayati@poltekkesaceh.ac.id

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



WIRDA HAYATI

Jurusan Keperawatan Poltekkes Kemenkes Aceh

Mobile Phone: 08116800995

Email: wirda.hayati@poltekkesaceh.ac.id

* Gizi Kesehatan Masyarakat

Lampiran:

Judul Manuskrip: Efikasi Rumoh Gizi Gampong dan Positive Deviance dalam Peningkatan Status Gisi Balita di Aceh
Running Titles: Rumoh Gizi Gampong dan Positive Deviance untuk peningkatan status gizi balita
Penulls: Wirda Hayati ^{1*} (email : wirda.hayati@poltekkesaceh.ac.id); Nurhayati ^{2*} (nurhayati_454@yahoo.com) Anita ^{3*} (anitabustami@poltekkestjk.ac.id), 1 (first author), 2 (corresponding author)
Afiliasi Penulls: 1. Jurusan Keperawatan, Poltekkes Kemenkes Aceh, Provinsi Aceh, Indonesia 2. Jurusan Keperawatan, Poltekkes Kemenkes Aceh, Provinsi Aceh, Indonesia 3. Jurusan Keperawatan Poltekkes Tanjung Karang, Provinsi Lampung, Indonesia
Korespondensi: *Penulis Pertama Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Aceh, Jln. Soekarno Hatta, No. 16, Lamlagang, Kecamatan Lampeunerut, Kabupaten Aceh Besar, Provinsi Aceh, 23353, Indonesia. Telp. 065146121, Fax. 065146126 *Penulis Korespondensi Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Aceh, Jln. Soekarno Hatta, No. 16, Lamlagang, Kecamatan Lampeunerut, Kabupaten Aceh Besar, Provinsi Aceh, 23353, Indonesia. Telp. 065146121, Fax. 065146126